

Närrische Zeit mit neuem Prinzenpaar



SUHR

KIEL Ein gut gehütetes Geheimnis wurde am Mittwochabend im Kieler Schloss gelüftet: Holger Schwerdt, Präsident vom Komitee Kieler Karneval (KKK), stellte Vertretern der elf Kieler Karnevalsgesellschaften das Prinzenpaar der Session 2012/2013 vor. Die Wahl fiel auf **Maik und Tanja Holzkamm** (30/28, Foto), die nun bis Aschermittwoch als Seine Tollität Prinz Maik I. und Ihre Lieblichkeit Prinzessin Tanja III. das Zepter in der Hand halten. Unterstützt werden sie von den Pagen Annika und Manon Eileen Heinrichs. Tanja Holzkamm kam 1996 über den Kinderkarneval zur Karnevalsgesellschaft Eulenspie-

gel. Den Kommunikationselektroniker Maik lernte sie außerhalb des Karnevals kennen und hat ihn 2005 „einfach mitgeschleppt“. Das Motto des Prinzenpaares für die laufende Session lautet: „Tu, was du willst, und steh dazu, denn dieses Leben lebst nur du“. Bis Aschermittwoch werden die beiden aber nur wenig Zeit haben, um das zu tun, was sie wollen: Rund 35 Termine wie die Übernahme des Rathauses und der morgige Prinzenball werden sie in den kommenden sechs Wochen auf Trab halten. dsu

Eintrittskarten für den Prinzenball am 5. Januar um 20 Uhr im Kieler Schloss unter Tel. 0431/ 687773 und www.komitee-kieler-karneval.de